

Yves Gagnon, Legationsrat (2. Klasse) in der kanadischen Gesandtschaft in Guatemala, der kanadische Botschafter Craig Langille und die kanadischen Besatzungsmitglieder Kapitän Lou Paproski, Kapitän Chris Holton und Kapitän Lou Haavisto in Tegucigalpa anläßlich der Luftbrücke nach Honduras, mit der Kanada den Opfern von Hurrikan Fifi Hilfe schickte

Das CIDA will sich über die dringendsten Aufgaben der Suche, Rettung und ärztlichen Versorgung hinaus später auch an dem Rehabilitationsprogramm beteiligen, das als nächste Stufe der Hilfeleistung vorgesehen ist. Auf der Vorrangliste für diese kanadischen Bemühungen steht an erster Stelle die Lieferung von Milchpulver für die Kinderspeisung.

Weitere Maßnahmen aus dem Mai-Budget

(Schluß von Seite 3)

Mit diesem Haushaltsplan werden die übrigen Vorschläge des im Mai abgelehnten Etats zum Teil in ergänzter Form erneut vorgelegt. Im wesentlichen handelt es sich dabei um folgendes:

. Ein 10 % iger Aufschlag auf die bundesstaatliche Körperschaftssteuer ist für Gewinne vorgesehen, die vom 1. Mai 1974 bis zum 30. April 1975 erzielt worden

sind.